

Universidad del sureste

Campus Comitán

Medicina Humana

Brayan Velázquez Hernández

Grupo: "B"

Segundo semestre

Reporte Audio

Antropología medica

Uno de los sistemas terapéuticos más antiguos del mundo, la medicina tradicional china, los males se entienden como imágenes clasificables según un esquema bipolar de ordenamiento del mundo y de los fenómenos. Dentro de las medicinas tradicionales y modos de cuidado natural de la salud, las formas de abordar el estudio y las propuestas de ayuda para quienes sufren desde hace largo tiempo problemas físicos o psicológicos son diferentes a las propuestas hechas para quienes padecen males.

Es importante mirar esa dimensión de lo social y de lo individual que vendrían e analizarse desde los diferentes modelos etiológicos;

¿Somos los occidentales los únicos que nos enfermamos de una manera particularizada como dueños y señores de nuestros cuerpos?

La sociedad nos ha enseñado que somos responsables de “nuestra salud”, desde pequeños se nos enseñan conductas para respetar y generar valores para esto, las conductas sexuales así lo reflejan, los hábitos alimenticios y de higiene, es “mi cuerpo” y por ende debo de ser responsable de el ¿es que todos nos enfermamos de lo mismo y de la misma manera? Como lo dije anteriormente la epidemiología ya nos ha contestado en gran parte, pero lo interesante es comenzar a indagar cómo desde los distintos contextos culturales se puede llegar a determinar de qué nos enfermamos y cómo lo hacemos. Las diferentes reacciones según las culturas no sólo nos muestran las reacciones frente al dolor, a la queja, al malestar, a los síntomas. También vemos como a partir de las diferentes culturas le damos importancia a órganos o partes diferentes del cuerpo

Bourdieu sostuvo que el investigador puede y del movilizar sus experiencias y pasado en todos sus actos de la investigación pero solo si había rigor científico En general trata de construir un relato similar no solo en México si no en toda america latina parecía no solo necesario sino oportuno para un ajuste de cuentas con los pasados autoritarios y represivos de regímenes políticos.

Juan pablo II convoca a que el dolor no se considera solo una experiencias negativas en la que se duda de dolor y el sufrimiento

TIEMPO AUDIO 2:40m